
平成24年12月　第15回教育委員会　議事録

開催日時 平成24年12月20日（木）

午後１時30分～午後5時16分

開催場所　 天萬庁舎２階　　会議室

出席委員 毎川委員長、佐藤委員、野口委員、細田委員、永江教育長

説明員 中前教育次長、野口総務・学校教育課長

書記 新井

【開会　午後１時３０分】

【１．互礼・開会】

【２．あいさつ】

委員長 　開会挨拶

【３．会期の決定】

委員長 　会期を午後4時３０分までとする。

【４．非公開案件の決定】

委員長 　非公開案件の決定　　

　6．専決処分　８．報告Ⅱ

【５．報告Ⅰ】　

教育次長

教育長

教育次長 ②事務局関係報告

○12月定例議会一般質問にについて

会議案資料1～27頁により説明し報告

○県町村教育長会の県教育行政に対する意見書について

課長 ③総務・学校教育関係

○学校給食モニタリング事業の検査結果について

放射性物質があるかないかについて1週間の献立をサンプリングして実施

１）教育長報告　

①月例報告
会議案1～2頁により報告

補足する。

年２回の就学指導委員会は、全て希望通りとなった。

教職員勤務成績区分については、Ｃランクが2名、Ｄランクが1名という結果

となった。

会議案資料28～31頁により説明し報告

会見給食センターが参加。放射性物質は検出されなかった。
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会議案資料32～34頁により説明し報告

教育次長 ④人権・社会教育関係

なし

⑤その他

なし

委員長 質疑はあるか。

委員 会議案資料29頁にある「ハートフルスペース」とは何か。

教育長 さくらんぼの高校生バージョンのようなものと考えていただければよい。

現在東部でしか活用されていないので、中・西部でも設置してほしいということである。

教育次長 追加報告

全国コミュニティースクール連絡協議会に委員の皆さんも会員登録してほしい。

現在全国で約450名が登録しているが、本町では現在13名である。会員には

いろいろな情報がメール配信される。

委員 13名は誰か。

教育長 運営協議会の会長、校長および事務局職員である。

委員 モニタリング事業に関連して、以前はアレルギー体質の児童に対し、親が弁当を作って

いた。今は専門の業者もあると聞くが、町内での実態はどうか。

教育次長 町内では会見小学校で1名弁当で対応していただいている。　基本的には除去食で対応

しているが、献立によってはどうしても除去できない場合がある。

【６．専決処分】　　

教育次長 議案第19号「児童生徒の区域外通学(11/19付協議）」について

会議案６頁により説明し提案

～質疑なし～

委員長 第19号について異議はないか。

委員 ～異議なし～

委員長 では、第19号「児童生徒の区域外通学(11/19付協議）」については承認とする。

【７．議事　Ⅰ】

教育次長 議案第40号「南部町学校給食費徴収条例施行規則の一部改正」について

会議案7～8頁により説明し提案

委員長 議案第40号について異議はないか。

委員 ～異議なし～

委員長 では、議案第40号「南部町学校給食費徴収条例施行規則の一部改正」について

は承認とする。

【８．報告　Ⅱ】　　以下非公開

【９．議事　Ⅱ】　　

なし

【１０．協議　Ⅰ】

○コミュニティースクール小中連携推進委員会の設置について
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１）委員提案（報告）

委員長 ○「教育委員長訓示　全国学力・学習状況調査の結果を受けて」について

会議案資料51～52頁により説明し提案

委員 わかりやすく説得力のある訓示だと思う。特に、「子どもたちにとってこの一年一年は

やり直しの効かない一年です。」という部分が良い。

委員 親としても、強く言ってほしい内容である。

委員 文書は欠席者に配布していただきたい。

課長 対応する。

２）事務局提案

教育次長 ①平成25年度当初予算編成に係る重要教育施策について

当日配布資料により説明し提案

町長意見交換会の前段として、委員の皆さんにお示ししたい。

委員 意見交換会当日の資料となるということか。

教育次長 これをたたき台に、あらためて相談する。

委員 会見小学校の校庭の芝生化はいつからか。

課長 運動会終了後ポットの苗植えから行う。

2月中には緑の芝生が全面的に広がる。スプリンクラーも設置する。

委員 会見小学校のコミュニティースクールの役員さんたちからも好感触だった。

教育長 意見交換会では「学力」について、町長と共通理解を図りたいと思っている。

コミュニティースクールについてはさらに充実させ町の教育行政の特色として

位置付けたい。家庭教育は保育園も含め小学校とのつながりや親の教育に

ついて議論していきたい。それらについて、委員の皆さんの積極的な発言を

お願いする。

教育次長 ②学校・警察連絡制度の協定締結について

会議案資料52～62頁により説明し提案

教育長 県内では昨日・一昨日あたりから締結する自治体も現れている。町村によって個人情報

保護条例が違うので一斉に締結とはいかない。課題が解決すれば西部地区はほぼ

同時締結する見通し。

委員長 締結する方向で進めてほしい。

教育次長 ③天萬庁舎ホールの名称について

会議案資料63～65ページにより説明し提案

教育長

委員長

委員

委員

委員長

選考理由は非常にわかりやすく、納得することができた。「まんてん」は希望につながる

という意味での「まんてん」だと思っている。

「まんてん」は空をイメージする素敵なネーミングだと思う。

経過や選考理由も合わせて公表してほしい。それを含めて教育委員会

選考の経緯を説明する。「富有」については、会見地区だけのものという意味ではなく、

プラザ西伯もあり町外の人からみて「富有」がついてることで施設の位置を示すことが

できる。そういう意味で選考委員の意見で「富有」をつけた。「まんてん」については、

音の響きとして良いということであって、満点なホールと言う意味ではない。

私も町全体のホールだと認識している。今、説明を受けて納得した。

としては了解と言うことで良いか。
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委員

【１１．協議　Ⅱ】　　

なし

【１２．今後の主な予定】

会議案４頁で確認

【１３．次回教育委員会開催日について】

１）１月（第１回）定例教育委員会の開催について

日時　　１月２９日（火）　午後１時３０分～　　

会場　　南部町役場天萬庁舎

【１４．互礼・閉会】　　　午後　　4時　47分　

本議事録は、会議の内容と相違ないことを認め、署名します。

　　　　　　　　　　　　　　　　平成　　  年　　　　月　　　　日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　議事録署名人

～異議なし～
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